



JE SUIS DÉVELOPPEUR

BONJOUR !
JE SUIS SIXTINE ET JE SUIS DÉVELOPPEUR FRONT END*
DANS UNE AGENCE WEB ET DE CRÉATION DE LOGICIELS.
APRÈS DU DROIT ET DU NOTARIAT, J'AI TRAVILLÉ DANS LE SECTEUR DE L'IMMOBILIER. CELA NE M'A PAS PLU.
ENCOURAGÉE PAR MON ENTOURAGE, JE ME SUIS RECONVERTIE DANS L'INFORMATIQUE.

*FRONT END : PARTIE VISIBLE DU SITE INTERNET

CE QUE J'AIME PARTICULIÈREMENT ?

EXPRIMER MA CRÉATIVITÉ DANS LA CONCEPTION DE SITES INTERNET.
J'APPRÉCIE BEAUCOUP L'ENTRAIDE AVEC MES COLLÈGUES.
CONTINUER À APPRENDRE TOUT EN ÉTANT UTILE À L'ENTREPRISE.



J'AIMAIS LES ORDIS MAIS JE N'ÉTAIS PAS BONNE EN MATHS..

CROIRE EN SOI, C'EST LE PLUS IMPORTANT !

CLAP CLAP CLAP



BIEN ENTOURÉE SIXTINE !

ON APPREND À TOUT ÂGE !

COOL MES BOSS !

CE DONT JE SUIS FIÈRE ?

AVOIR DÉPASSÉ L'IDÉE QUE JE M'ÉTAIS FAITE QUE JE NE POUVAIS PLUS APPRENDRE.
LA SATISFACTION DES CLIENTS QUI M'EST EXPRIMÉE À TRAVERS LES COMMERCIAUX QUAND ILS LIVRENT LE SITE.

SIXTINE ? ON A EU RAISON DE LUI FAIRE CONFIANCE !



C'EST SÛR, LE CLIENT VA ÊTRE CONTENT !